
Un nombre important d'enfants scolarisés cette année dans les écoles de Fécamp, sont 
des enfants présentant un trouble du comportement. Si pour la CGT il va de soi que 
l'école de la République se doit d'accueillir tous ses enfants, il nous semble tout aussi 
important, dans l'intérêt des enfants et du personnel encadrant, qu'une AVS soit mise 
à disposition de chaque enfant! Nous demandons aux élus de prendre leurs 
responsabilités et de faire le nécessaire pour que cela se concrétise dans la réalité.
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